



EL MERCURIO

ESPECTACULOS

JUEVES 10 DE FEBRERO DE 2000

S 9222

Hernán Rivera Letelier dijo que no

Rechazan Ancla de Oro

Hernán Rivera Letelier, cuando aún vivía en Pedro de Valdivia y bajaba a Antofagasta a "chorrearse" de cultura, en una ocasión me aseguró que en dos a tres años más una de sus novelas lo convertiría en el mejor escritor de Chile; es más, del mundo.

Luego de que "La Reina Isabel cantaba rancheras" ganara los premios que ya se les conoce, auguró que en menos de cinco años, el alcalde lo condecoraría con el Ancla de Oro; y así no más fue.

Hace dos días, Pedro Araña lo llamó por teléfono a su casa, ubicada en la Población Corvallis, para informarle que los datos apuntaron a él, y que se preparase a recibir el título "nobiliaro".

¿Saben qué respondió Rivera Letelier?: "No".

-Y por qué no?

-Porque no me veo como Caballero de El Ancla de Oro, sentado en una de las veredas del Paseo Prat, comiendo una rosca.. siendo que me gusta hacerlo. No se vería muy distinguido. Además que no me gustan las condecoraciones.

CONDECORADOS

La orden Caballero de El Ancla de Oro existe hace por lo menos veinte años, y ha



sido entregado a personajes que ennoblecieron a la región con sus logros y virtudes, son los casos de Andrés Sabella y José Papic.

El año pasado, la condecoración recayó en la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta, liderada por el actor y director Angel Latus.

Ayer el teléfono sonó temprano en la casa de Hernán Rivera Letelier. El autor de "La Reina Isabel cantaba rancheras", "Himno del án-

gel parado en una pata" y "Fatamorgana de amor con banda de música" levantó el auricular y al comienzo se sorprendió con la noticia.

Sin embargo, el ofrecimiento fue rechazado de inmediato. La única respuesta que nos dio el "poeta" fue la ya descripta en el párrafo anterior. El asunto de la rosca.

En tanto, la encargada de la Librería Universitaria, y crítica literaria, Germana Fernández, apoyó la decisión

Asegura que le gusta comer rosca sentado en cualquiera de las veredas del Paseo Prat, y que bajo esa "orden de honor"... no se vería muy bien

de Rivera, argumentando que "es hueno que por segunda vez un escritor rechace una distinción que nació en función de la cultura, cuyo objetivo es distinguir a las personas que, desde las provincias, universalicen el que-hacer del acerbo del norte".

Fernández cuenta que el Mario Bahamondes fue el primero en no aceptar el título. "Pues anteriormente el Ancla de Oro había sido entregado a un militar".

Dijo que es tiempo que las autoridades competentes creen un nuevo símbolo para ensalzar la labor de los artistas.

JOSE OSSANDON

Rechazan ancla de oro [artículo] José Ossandón.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ossandón, José

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rechazan ancla de oro [artículo] José Ossandón.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)